



Diresa impulsa este año la telemedicina con campaña masiva en Celendín

Gracias a esta tecnología más de 130 usuarios se atendieron en 26 especialidades médicas.

Por: Oficina de Comunicaciones

Este viernes la Dirección Regional de Salud del Gobierno Regional de Cajamarca realizó desde el inicio de la pandemia la décimo primera campaña de Telemedicina en la provincia de Celendín denominada "Médicos más cerca de ti por un Celendín Saludable".

En total se atendieron 133 pacientes de los ámbitos de los puestos de salud de Chumuch, Sorochuco, La Libertad de Pallán y Huasmín a través de 10 sales virtuales habilitadas especialmente para acercar a esta población de menores recursos a una atención de calidad.

En la ceremonia virtual de inauguración participó junto a otros funcionarios el gobernador regional, Mesías Guevara, quien en su intervención destacó el avance conseguido por la telesalud en los últimos meses y su compromiso con su sostenida expansión.

Entre las 26 especialidades médicas brindadas estuvieron dermatología, neumología, reumatología, ginecología, cardiología, otorrinolaringología, gastroenterología, geriatría, cirugía pediátrica, oncología, nefrología, cirugía cardiovascular, cirugía general y neurocirugía entre otras.

Desde el Hospital Regional de Cajamarca, Simón Bolívar, Hospital General de Jaén y el Hospital Dos de Mayo de la ciudad de Lima los médicos especialistas atendieron todas las consultas realizadas por la población beneficiaria.

Como se sabe, mediante la telesalud se busca fortalecer el primer nivel de atención (puestos y centros de salud) para contener el avance de la Covid-19 y otras patologías mediante el uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC).

Gracias a esta moderna tecnología, en plena crisis por la propagación del coronavirus, se evita el desplazamiento de las personas a las ciudades más grandes reduciendo con ello el riesgo de contagio por el virus y recibiendo atención especializada de calidad.

DATO: La coordinadora regional de Telesalud de la Diresa, Rila Saldaña, anunció que luego de las recientes campañas realizadas en Bambamarca y Celendín el próximo mes se realizarán similares jornadas en Contumazá y Jaén.